



Die Pioniere laden ein: Verbandsoffener Taekwondo-Lehrgang im Olympiapark München

Sehr geehrte Schulleiterin, sehr geehrter Schulleiter,

Polizeipräsidium München

Hiermit möchten wir Sie und Ihre Schüler ganz herzlich zum verbandsoffenen großen Lehrgang der Pioniere am Samstag, den 16. September im Olympiapark München einladen.

Der Lehrgang wird für alle Taekwondo Verbände ausgerichtet.

Die Lehrgansleitung liegt bei den hochrangigen Taekwondo Großmeistern mit ihren ausgewählten Lehrgangsteams.

Das Motto der Veranstaltung lautet „Vom Kampfsport bis zum Notruf 110“ und unter diesem Motto wird die Veranstaltung gemeinsam mit dem Polizeipräsidium München und dem Münchner Blaulicht e.V. durchgeführt. Schirmherr der Veranstaltung ist der bayrische Staatsminister des Innern, Herr Joachim Herrmann, vertreten durch den Münchner Polizeipräsidenten, Herrn Thomas Hampel.

Der Münchner Olympiapark bietet mit seinen täglich 10000 – 15000 Besuchern eine hervorragende Möglichkeit, einem breiten Publikum die Wirkung des Taekwondo auf das Sicherheitsempfinden und die Zivilcourage aufzuzeigen. Für uns Aktive ist die Veranstaltung die Plattform für den Austausch zwischen den verschiedenen Schulen und Verbänden und ist außerdem die Basis für die Förderung der Taekwondo – Zusammenarbeit.

Der Reinerlös aus der Veranstaltung wird der Aktion Knochenmarkspende Bayern e.V. zugeführt.

Presse, Funk und TV Sender sind informiert und werden auch über die Veranstaltung berichten.

Programm:

14:00 – 17:30 Uhr verschiedene Lehrgänge und Vorführungen

Es ist geplant, dass jede Gruppe bei jedem Lehrgang – Team eine Einheit von etwa 30 Minuten trainieren kann.

Daneben werden von kleinen Vorführungsteams, die vor Ort zusammengestellt werden, Vorführungen an exponierten Plätzen des Olympiaparks präsentiert.

Ort: Offener Benefiz-Lehrgang

Olympiapark München, Hans – Jochen – Vogel – Platz und Dach Kleine Olympiahalle
(siehe Lageplan) bei Regen Überdachung Olympiastadion (bitte Turnschuhe)

Kosten:

Es wird eine Lehrgangsgebühr von 20,- € erhoben.

Anmeldung:

Bitte melden Sie Ihre Schüler über eine Sammelanmeldung an und schicken Sie die Anmeldung bitte per Mail an muenchen@twintaekwondo.de, die erhobene Lehrgangsgebühr bitte am Veranstaltungstag übergeben.

Für Rückfragen erreichen Sie uns unter 0172 8313111 oder muenchen@twintaekwondo.de

Wir freuen uns über eine rege Teilnahme am Lehrgang wünschen allen Aktiven eine gute Anreise
Mit sportlichen Grüßen, die Pioniere

